

# Centre Elizabeth Fry de Québec

Le Centre Elizabeth Fry de Québec est un centre résidentiel communautaire (CRC), plus communément désigné comme une maison de transition. Il est opéré par la Société Elizabeth Fry du Québec (SEFQ).

Fondé en 2017, le Centre vient en aide aux personnes incarcérées dans les établissements dits pour femmes. Il accueille des femmes et des personnes de diverses identités de genre dont le séjour peut varier de quelques semaines à plusieurs mois.

Situé au cœur du Vieux-Québec, le Centre Elizabeth Fry de Québec offre un soutien, 24 heures sur 24, 7 jours par semaine, grâce à une équipe d'intervenantes disponibles.



**Société  
Elizabeth Fry  
du Québec**

☎ 1.844.489.2116  
[www.elizabethfry.qc.ca](http://www.elizabethfry.qc.ca)

L'accompagnement s'étend au-delà du cadre légal pour vous permettre d'entreprendre votre réintégration sociale au côté d'une équipe supportante (recherche d'emploi, retour aux études, recherche de logement, relations familiales et interpersonnelles, gestion du budget et de la santé, etc.)

## En résumé

- Un **soutien 24 heures sur 24**, 7 jours par semaine
- Un **suivi individualisé** en fonction de vos besoins
- Des **programmes et activités** de groupe
- Des **chambres doubles ou individuelles**
- Des **espaces de vie communs**

## Autres services disponibles

- **Programmes psychosociaux**, notamment Gestion de la colère et Autonome et libre
- **Surveillance communautaire**

## Critères d'admission

Les personnes sont admissibles dès le sixième de leur sentence provinciale ou à l'approche du tiers de leur sentence fédérale.

**Pour être accepté(e)s, les candidat(e)s doivent :**

- Être motivé(e)s à entreprendre une réintégration sociale positive
- S'impliquer dans la vie collective et se conformer aux règlements du Centre

## Inscription

Toute personne qui désire soumettre sa candidature peut le faire auprès d'un(e) agent(e) correctionnel(le), d'un(e) agent(e) de probation ou d'un(e) agent(e) de libération conditionnelle. La demande sera acheminée à la directrice clinique du Centre :

**Élodie Souil**

Directrice clinique du Centre Elizabeth Fry de Québec  
[crcquebec@elizabethfry.qc.ca](mailto:crcquebec@elizabethfry.qc.ca) | 418.204.3004 poste 24

> **Depuis le Centre de détention de Québec :**

1.844.489.2116 (sans frais) option 1

ou par mémo à l'attention de votre titulaire

> **Depuis l'Établissement Leclerc de Laval et de l'Établissement Joliette :**

1.844.489.2116 (sans frais) option 1

**Nous acceptons les appels à frais virés : 418.204.4442**



**SEFQ**

**Centre Elizabeth Fry  
de Québec**

920, rue Richelieu  
Québec (Québec) G1R 1L2



# Elizabeth Fry Center of Quebec


The Elizabeth Fry Center of Quebec is a community residential facility (CRF) more generally referred to as a halfway house. It is operated by the Elizabeth Fry Society of Québec (SEFQ).

Founded in 2017, the Center helps women and gender diverse people incarcerated in prisons designated for women. It can accommodate people whose stay can vary from a few weeks to several months.

Located in the heart of Quebec's Old City, the Elizabeth Fry Center of Quebec offers a 24/7 support thanks to its available team.



**Soci t   
Elizabeth Fry  
du Qu bec**

 1.844.489.2116  
[www.elizabethfry.qc.ca](http://www.elizabethfry.qc.ca)

The proposed accompaniment extends beyond the legal frame to allow you to undertake your reintegration process with the help of a supportive team (job search, return to school, housing search, family and interpersonal relationships, budget and health management, etc.)

## **Bottom line**

- **Support 24/7**
- **Individualized follow-up** according to your needs
- **Group programs** and activities
- **Double or single rooms**
- **Common living spaces**

## **Other services available**

- **Psychosocial programs**, including Anger Management and Autonomous and Free
- **Community supervision**

## **Admission criteria**

Individuals become eligible for housing as of the sixth of their provincial sentence, or when approaching the third of their federal sentence.

### **To qualify, the candidate must:**

- Be motivated to undertake a positive social reintegration
- Have the capacity to get involved into the community life and conform to the rules of the house

## **Application**

Anyone wishing to apply can submit a request for admission to a correctional officer, probation officer or parole officer. The request will be forwarded to the Clinical Director of the Centre:

**Élodie Souil**

Clinical Director Centre Elizabeth Fry de Québec

[crcquebec@elizabethfry.qc.ca](mailto:crcquebec@elizabethfry.qc.ca)

**418.204.3004 ext. 24**

### **> From the Quebec City Detention Centre:**

1.844.489.2116 (toll free) # 1

or by memo to your case worker

### **> From Etablissement Leclerc de Laval**

**or Etablissement Joliette: 1.844.489.2116 (toll free) #1**

**If necessary, we accept collect calls: 418.204.4442**



**SEFQ**

**Centre Elizabeth Fry  
de Québec**

920, rue Richelieu  
Québec (Québec) G1R 1L2

